

## LOS FACTORES CLAVES EN LA ELECCIÓN DE ALZA HOMBRES PARA LA INDUSTRIA MINERA

“ Las extremas condiciones, tanto de altura como de temperatura, que presentan las operaciones mineras en nuestro país, son factores clave para la selección de un equipo alza hombre en cuanto al desempeño y productividad que pueda entregar a una faena”, sostiene Pablo Valenzuela, key account Manager en Dercomaq - JGL.

Para los distintos proyectos de ampliaciones de planta o nuevas instalaciones, los modelos sobre 26 metros de altura de trabajo son altamente requeridos. Por eso Dercomaq trajo a Chile un Alza Hombre con brazo articulado EC450AJ eléctrico de JLG con tecnología de Ion Litio, cero emisiones, y que puede operar en ambientes desde -20°C hasta +59°.

